
 

 
Gekürztes Protokoll über die 9. Elternbeiratssitzung 2014/16 
 
 
Datum: 05.04.16 
Beginn / Ende: 19.30 Uhr / 21.45 Uhr 
Ort: Röntgen-Gymnasium, Cafeteria 
Anlass: Elternbeiratssitzung 
 
Teilnehmerkreis: Direktorat Herren Reinfelder und Binsteiner 

 
 Elternbeirat Damen und Herren Beschorner, Dr. Burek, Feldinger, 

Haberer, Janka, Laumer, Nagel, Rehbein, Schraut, 
Sieberger, Tegtmeier, Woith 
entschuldigt fehlen: Beyer, Weirauch 
unentschuldigt fehlt: Faust 

 Gast  
 
 
 
 
TAGESORDNUNG 
  
TOP Thema 
1 Genehmigung der Tagesordnung 
  
2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  
  
3 Bericht der Schulleitung 
  
4 Termin für nächste EB-Sitzung 
  
5 Kassenbericht 
  
6 Anträge auf Zuschüsse bzw. Anschaffungen 
  
7 Bericht aus dem Schulforum 
  
8 Bericht aus der ARGE 
  
9 Absprache EB-Fachbetreuer-Treffen am 13.04.16 
  
10 Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
  



 

1 Genehmigung der Tagesordnung 
 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  
 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

3 Bericht der Schulleitung 
       

Baumaßnahmen 

Es fanden Gespräche mit Herrn Benkert von der Stadt Würzburg wegen der 
zahlreichen Umbau- und Renovierungsmaßnahmen statt. Mittlerweile wurden 2 
Klassenzimmer und ein halber Flur renoviert und es wurden die Prioritäten für 
weitere Baumaßnahmen festgelegt:  

- Die Umgestaltung des Pausenhofs soll in Zusammenarbeit mit dem 
Tiefbauamt in Teilabschnitten erfolgen. 

- Der Eingangsbereich, der wenig einladend wirkt, soll von einem 
Architekten umgestaltet werden. 

- Die Toilette im Keller soll renoviert werden. 
- Für die obere Turnhalle wird die Stadt einen Plan vorlegen. 
- Die Toilette im EG-Bereich ist noch fraglich. 

Der Elternbeirat muss engmaschig die o. g. Prioritätenliste überwachen und 
immer wieder über Herrn Felbinger um Sachstandmitteilung bei der Stadt bitten. 

Mittelstufe + 

Aus Sicht der Eltern soll die Mittelstufe + nach der Pilotierung weitergeführt 
werden. Als nächstes steht die Evaluierung an. Beim RGW können nicht nur 
beide Zweige bedient werden, sondern es findet durch die M+ eine Stärkung des 
sprachlichen Zweiges statt. 

Erweiterte Schulleitung 

entfernt 

Hausaufgabenhefte 

Nach Aussage von Frau Menzel können die Kosten für die Hausaufgabenhefte  
nicht über das Papiergeld eingesammelt bzw. finanziert werden. Die 
Finanzierung sollte evtl. über den Elternbeirat und den Förderverein erfolgen. 
Letztes Jahr wurden 450 Hefte gedruckt und nur 15 Hefte wurden nicht verkauft.  

Werbeaktivitäten der KK und Versicherungen 

Es wurde darüber diskutiert, ob KK, Versicherungen  oder Banken in der Schule 
Werbeveranstaltungen z. B. Assessmentcenter anbieten können. Nach 
einstimmiger Auffassung wird dies nicht gewünscht. 

4 Termin für nächste EB-Sitzung 
 

Die nächste EB-Sitzung findet am Dienstag, 10.05.2016 um 19.30 Uhr in der 
Cafeteria des RGW statt. 

5 Kassenbericht 
 
entfernt 

6 Anträge auf Zuschüsse bzw. Anschaffungen 
 

entfernt 

7 Bericht aus dem Schulforum 
 

Nachfolgende Themen wurden besprochen: 

- Themen unter Punkt 3 des Protokolls 



 

- Die Lehrer machen den Vorschlag zur Zielvereinbarung „Bewegte Pause“ 
im Hinblick auf Bewegung und Ernährung  

- „SurfSafe“-Aktion der Stadt Würzburg vom 11.07. -  15.07.2016 in der 
S.Oliver-Arena. Ob die Schule daran teilnimmt ist nicht bekannt. 

- Unterstützung der SMV 

8 Bericht aus der ARGE 
 

Zurückgestellt 

9 Absprache EB-Fachbetreuer-Treffen am 13.04.16 
 

Da lediglich 4 Lehrerzusagen und sonst keine Reaktion erfolgte (auch keine 
Absagen), wird die Veranstaltung abgesagt. Herr Rebein wird beauftragt, bei 
Herrn Reinfelder nach dem möglichen Grund für die unbefriedigende Resonanz 
zu fragen.  

10 Verschiedenes 

Mittelstufe + 

Frau Haberer und Herr Beschorner berichten, dass die Eltern sehr zufrieden 
sind. Kritisiert wurden lediglich die Hausaufgaben. Der Kurs „Lernen lernen“ soll 
in der Mittelstufe angeboten werden. Des Weiteren findet ein reger Austausch 
der Eltern mit den Lehrern über die Pubertät statt.  

Vorstellungsabend der 5. Klassen 

Das RGW wurde sehr stark besucht. Vielleicht liegt es an der M+ Klasse. 

Zielvorschläge des EB 

Der Elternbeirat hat aufbauend auf die externe Evaluation zwei Vorschläge für 
Zielvereinbarungen: 

1. Einführung einer Regel, dass ausfallender Unterricht fach- und 
jahrgangsspezifisch vertreten wird 

Begründung: Die Vertretung beschränkt sich zu oft auf die bloße 
Beaufsichtigung.  

2. Generalsanierung des Pausenhofs 

Begründung: Der Pausenhof ist in einem technisch desolaten Zustand. Es gibt 
mehrere Stellen mit Unfallgefahr. Er ist wenig einladend. Der Elternbeirat greift 
mit diesem Zielvorschlag ebenso wie die Lehrerschaft die Empfehlung des 
Evaluationsberichts zur Etablierung einer „bewegten Pause“ auf. Mit einem 
neuen Pausenhof kann die Grundlage hierfür geschaffen werden. 

15.04.16/ Sieberger 


